



Nº 50- Diciembre 09 de 2019

Boletín Digital
Pomalca

web: www.pomalca.com.pe - Área de Comunicaciones

Fábrica: Se realizó última parada del año

Del 02 al 06 de Diciembre se llevó a cabo el último mantenimiento de fábrica correspondiente al año 2019. Con una inversión de más de 40 mil dólares se ha adquirido un nuevo desfibrador Shereder para el sistema de preparación de caña, además de 130 mil soles invertidos en el desmontaje y reparación de machetes, así como recuperación de mazas de molino.

En el área de Elaboración se realizó: Encalamiento de jugo, implementación de Sistema de Dosificación de Sacarato, montaje de nuevas bombas dosificadoras tipo Tornillo helicoidal, montaje de tablero de Control con variadores de velocidad y sistema de control, calentamiento de jugo, reemplazo de válvulas doble vía, ingreso y salida de jugo, colocación de válvulas tipo cuchilla en su reemplazo, recuperación de tubos en Calentadores de jugo 3 y 6.

Además se hizo mantenimiento en evaporadores, sistema de envasado, calderas, conductores de bagazo, líneas de fuerza, planta eléctrica, entre otros importantes trabajos realizados que permitirán la sostenibilidad de la molienda y que contribuirán a mejorar los índices de preparación de caña.

